

NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



人を思う。未来を思う。

商工中金

2019年11月18日

商工中金

未来を拓く戦略プロジェクト ～商工中金イネーブラー事業～ について

商工中金は、地方経済や地域の中核産業の再興を実現する「本業支援一体型金融フロンティア事業」を「商工中金イネーブラー事業」と名付け、今秋から本格開始します。

具体的には、商工中金の特性を活かした販路開拓などの高度なソリューション提供と、徹底した伴走支援、および従来以上のリスクマネー供給を通して、中小企業の課題を解決することで、我が国経済の活性化・産業競争力の向上・地域の維持成長を実現します。

商工中金の新しいビジネスモデルである「経営支援総合金融サービス事業」において、地域全体への波及効果の高い取組みを通して、営業店と本部が一体となって「標準的枠組み（プラットフォーム）」を作り出し、全国に展開してまいります。

本日、その取組み内容を皆さまにご理解いただくため、未来を拓く戦略プロジェクト～商工中金イネーブラー事業～を公表いたしました。詳細は、別添の資料をご覧ください。

[・\(添付資料\) 未来を拓く戦略プロジェクト ～商工中金イネーブラー事業～](#)